

Bericht der Ortsbürgermeisterin (OR-Sitzung vom 09.11.2022)

- Der Verbindungsweg Am Gehege/Zum Steinberg konnte endlich fertig gestellt werden. Gemäß Vereinbarung wurde ein Mattenzaun angeschafft und aufgestellt. Wir danken allen Beteiligten für die Unterstützung.
- Am 23.04.2022 wurde auf der JHV des Schützenvereins Tötensen Westerhof ein neuer Vorstand gewählt. Bernd Stemmann hat nach über 20 Jahren nicht wieder kandidiert. Wir danken ihm auch als Ortsrat für sein Engagement, u. a. für die Verwirklichung dieser Schießbude. Neuer Vorsitzender ist Ralf Erhorn. Wir gratulieren herzlich und wünschen ihm und seinen Vorstandskollegen viel Geduld und Erfolg, um nach der langen Zwangspause wieder ein spannendes Vereinsleben auf den Weg zu bringen.
- Auch beim DRK Ortsverband Tötensen hat es Veränderungen gegeben. Die Vorstände des DRK Tötensen und DRK Nenndorf wollen beide Ortsgruppen zusammenlegen und zu einem gemeinsamen Ortsverband umwandeln.
- Am 09.07.22 öffnete die Feuerwehr Tötensen Tür und Tor für die interessierte Bevölkerung. Von 10.00 Uhr bis 14:00 Uhr folgten rund 200 Interessierte der Einladung und waren begeistert. Es wurden Möglichkeiten des Feuerlöschens und der Brandvorsorge vorgestellt, und das neue Löschfahrzeug wurde präsentiert.
- Der Spendenanfrage des gemeinnützigen Vereins „Ukraine-Hilfe Osnabrück – Krakau – Ternopil e.V.“ auf schenkungsweise Überlassung des ausrangierten Löschgruppenfahrzeugs der Ortswehr Tötensen zur Unterstützung der westukrainischen Stadt Ternopil wurde entsprochen und das alte Fahrzeug an die Ukraine gespendet.
- Die örtlichen Feuerwehren in der Gemeinde übernehmen im Rahmen der Sicherung von gemeindlichen Veranstaltungen offiziell Befugnisse der Verkehrsregelung. Das war bisher nur in Zusammenarbeit/Rücksprache mit der Polizei möglich. Auf Landesebene wurde nun die einfache Neuregelung ermöglicht. Durch einen Ratsbeschluss ist nun die Erlaubnis dazu erteilt.

Anlage 1

- Die neue Kindertagesstätte in Sieversen ist in Planung, der Bebauungsplan ist in der Abstimmung, die Trägerschaft in der Ausschreibung.
- Niclas Martens und ich haben ein Gespräch mit der Betriebsgemeinschaft Straßendienst Landkreis Harburg in Hittfeld geführt. Ziel war es, sich persönlich kennen zu lernen und die Arbeitsweise und Zuständigkeiten besser kennen zu lernen.
- Es gibt Bemühungen, die Verkehrssituation an der Grundschule und dem Kindergarten zu verbessern. Dazu wird es ein Treffen mit Beteiligten zur Ideensammlung geben.
- Die Sperrung des Metzendorfer Wegs bis zum Krankenhaus Ginsterhof vom 05.11.2022 wurde bis zum 30.12.2022 verlängert. Nachdem erst „Buchholz Digital“ Leitungen verlegt hat, werden jetzt die Wasserleitungen saniert.